



Communes de
BOURBACH-LE-BAS
et de
RODEREN

LA SECURITE AVANT TOUT

**APPEL A LA MOBILISATION POUR LA RÉINTÉGRATION
DU DÉNEIGEMENT DE LA RD 35
ENTRE BOURBACH-LE-BAS ET RODEREN**

Le Conseil Départemental vient de décider pour des raisons budgétaires de ne plus déneiger la route entre Bourbach-le-Bas et Roderen.

Notre sécurité et celle de nos enfants est mise en danger et nos demandes réitérées ont été ignorées.

Venez nombreux manifester votre soutien à la demande de vos élus pour faire revenir le Conseil Départemental sur sa décision.

**Samedi 17 décembre 2016 à 11h00
au col de Roderen - Parking Cote 475
(sur la route entre Roderen et Bourbach-le-Bas)**

Vous pourrez à cette occasion signer la pétition pour demander au Conseil Départemental de continuer à déneiger la route RD35 entre nos villages.

Les maires de Bourbach-le-Bas et de Roderen